



Le Haricot Magique Doré

Description

Il était une fois, un voyageur très intrépide nommé Théo. Ce jeune aventurier possédait un haricot magique extraordinaire capable de transformer la boue en or. Un très bel objet qui scintillait de mille feux et apportait la lumière partout où il allait.

Un jour, Théo décida d'explorer un marais lugubre. Un endroit si sombre et morose que même la lune n'osait plus y faire briller sa clarté. Mais Théo, courageux, entra dans ce marais, son haricot magique à la main. Bien sûr, il y avait un peu de peur dans son cœur, mais l'excitation de l'aventure était plus forte.

En orchestre, les grenouilles croassaient et les hiboux hululaient. La boue collait à ses bottes, essayant de le ralentir. Mais à chaque pas qu'il faisait, son haricot magique se mit à briller, transformant la boue en or et apportant la lumière dans le marais.

À sa grande surprise, le marais, autrefois sombre et effrayant, se transforma en un lieu magnifique, vibrant de luminosité chaque fois qu'il brandissait son haricot. Les fleurs commencèrent à pousser à partir de terrain autrefois lugubre et même les grenouilles et les hiboux semblaient heureux de voir le marais briller.

Théo, le voyageur intrépide, avait réussi à transformer un lieu effrayant en un endroit merveilleux grâce à son haricot magique. Avec un sourire grand comme le monde, il continua sa route pour apporter la lumière là où l'obscurité régnait.

date créée

30/01/2025

Auteur

cdf